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Позитивный 
деловой климат

Глава региона Александр Моор рассказал о том, 
как в Тюменской области выстроена система ад-
министративного сопровождения инвестиционных 
проектов.

Разговор об этом зашёл в ходе экспертной дискус-
сии «Как перейти к бюджету развития регионов», со-
стоявшейся в рамках Гайдаровского форума в Москве, 
информирует пресс-служба губернатора. По мнению 
модератора дискуссии, губернатора Новгородской 
области Андрея Никитина, Тюменская область уни-
кальна тем, что и без федеральных преференций 
стала инвестиционно привлекательным регионом и 
сформировала позитивный деловой климат.

– Формируя систему мер поддержки и стимулов 
для привлечения инвестиций в Тюменскую область, 
мы всегда учитываем запросы потенциальных инве-
сторов. У нас большой набор инструментов поддерж-
ки. Анализируя каждый проект, мы видим, какие 
инструменты для инвестора будут эффективными, 
какие не очень, а какие могут и навредить. При под-
боре механизмов поддержки регион предлагает ком-
паниям только то, что нужно и будет эффективно для 
предприятий, инвестирующих в Тюменскую область. 
Это позволяет нам создавать комфортные условия 
для каждого проекта и получать результаты, – под-
черкнул Александр Моор.

Глава региона отметил, что очень большой спрос у 
бизнеса на индустриальные парки (пока их 2). «Сегод-
ня есть запрос на подготовленные земельные участ-
ки с инфраструктурой, но даже больший запрос — на 
уже готовые помещения, которые можно было бы 
арендовать. Это как раз про малый и средний бизнес. 
У нас есть бывший завод ДСК-500, большая террито-
рия, которая требует реновации, но которая уже го-
това инфраструктурно стать таким индустриальным 
промышленным парком. Есть ещё ряд площадок в 
муниципальных образованиях, в том числе в Тоболь-
ске», – рассказал Александр Моор.

俯Екатерина ВОЛЬНОВА

то, что нужно инвесторам

Спецрежим для ИП

Предприниматели, не успевшие до 31 декабря 
2020 года подать уведомление о переходе с ЕНВД на 
другой налоговый спецрежим, смогут это сделать в 
ближайшее время.

Как информирует Федеральная налоговая служба 
России, ООО и ИП смогут уведомить свой налоговый 
орган о переходе с ЕНВД на иной спецрежим (упро-
щёнка, патент, единый сельхозналог) до 1 февраля 
2021 года. Таким образом, срок подачи уведомления 
продлен на 30 дней по письму заместителя руководи-
теля ФНС РФ Дмитрия Сатина.

俯Елизавета ИЗВОЛЬСКАЯ 

время есть

Быстрые, комфортабель-
ные лифты в мгновение 
ока доставляют пассажи-
ров на нужный этаж, а если 
подъёмник ломается или 
в здании происходит ава-
рийное отключение элек-
троэнергии, то караул. Как 
подняться на 12-й или 16-й 
этаж 80-летней старуш-
ке или маме с малышом 
в коляске? А если кто-то 
оказывается в это время в 
кабине?

 Да, за привычной по-
вседневностью мы даже 
не задумываемся о тех, 
кто обеспечивает нашу 
безопасность в этих необ-
ходимых нам подъёмных 
устройствах. Николай Ка-
линин – один из таких бой-
цов невидимого фронта. Он 
работает электромехани-
ком по ремонту и обслужи-
ванию лифтов.

Путь в профессию, как у 
большинства специалистов, 
для него не был прямым и 
быстрым. С детства увле-
чённый процессом кинема-
тографии в кружке в доме 
пионеров, он в выпуск-
ном классе дополнительно 
окончил курсы связистов. 
Может, уже имеющаяся 
профессия, а может, при-
ближающийся срок служ-
бы в армии сыграли роль, и 
юноша не стал продолжать 
учёбу, а устроился в узел 
связи, что на улице Ершо-
ва. Пытливый и умный, он 
быстро вошёл в курс дела, 
старшие товарищи смело 
доверяли ему любое устра-
нение повреждений на ли-
нии или радиоточки в орга-
низации или в доме.

А потом были армия, ра-
кетные войска на Сахалине 
и снова связь, где Николай 
серьёзно подкрепил свои 
знания и приобрёл хороший 
опыт. Поэтому, вернувшись 

лёгок на подъём

Боец невидимого фронта
Тобольск в последние годы растёт вверх, и ещё одной новой высоткой уже никого 
не удивишь. А в многоэтажках Тобольска сложно представить себе хотя бы один 
день без подъёмного механизма 

домой, он уверенно прошёл 
собеседование в цехе свя-
зи на НХК, где проработал 
18 лет. 18 лет безупречного 
труда и большой практи-
ческий опыт, когда можно 
было опять же без колеба-
ний, что может не спра-
виться, попробовать себя 
в другом деле.

– А почему бы и нет, – ре-
шился Николай и по совету 
знакомого подал докумен-
ты в ООО «Лифтремонт». И 
получилось, конечно, как 
иначе. 

– Если у нас закрепляют-
ся, то, можно сказать, уже 
до пенсии, – говорит глав-
ный инженер предприятия 
Альберт Сайташев. – Не за-

держиваются только пло-
хие специалисты. Сама ра-
бота требует от работников 
большой ответственности, 
дисциплины. Здесь ведь не 
только мы оценки выстав-
ляем, но и жители.

Сегодня на обслужива-
нии у Николая Калинина 28 

лифтов. Технический про-
гресс не стоит на месте –
подъёмные механизмы ста-
ли современнее и сложнее. 
Электромеханик обязан со-
ответствовать по всем па-
раметрам, поэтому к ним 
предъявляется целый ряд 
требований. Во-первых, он 

должен обладать хорошим 
здоровьем. Далеко не каж-
дому под силу в считан-
ные минуты добежать до 
пострадавшего, если лифт               
застрял, скажем, на 12 или 
15 этаже. 

– С годами уже нет той 
прыти, поэтому я отказался 
дежурить в аварийной бри-
гаде, – признаётся Николай.

Электромеханик также 
не должен бояться высоты, 
уметь, как говорится, дер-
жать лицо в любой стрессо-
вой ситуации. Поэтому сре-
ди 50 электромехаников, 
работающих в ООО «Лифтре-
монт», большинство — энер-
гичные, не боящиеся высо-
ты, стрессоустойчивые и 
ведущие здоровый образ 
жизни мужчины.

Николай Калинин так лю-
бит свою работу и предан 
делу, что не раз отметал са-
мые соблазнительные пред-
ложения со стороны других 
работодателей. 

– От добра добра не ищут, 
– говорит он. – Мне нравит-
ся, что моя работа нужна 
людям, а это хороший сти-
мул работать ещё лучше.

 e подпись

наши люди

Заслуг перед городом у 
него не счесть, потому и яв-
ляется Виктор Владимиро-
вич Зырин почётным граж-
данином Тобольска. До не-
давних дней – генераль-
ный директор Тобольского 
речного порта, который он 
в течение 21 года возглав-
лял, и куда пришел после 
института в уже совсем 
далеком 1971-м.

…17 декабря 2020-го про-
шло заседание Совета ди-
ректоров ОАО «Тобольский 
речной порт», на котором 
единогласно принято реше-
ние о созыве внеочередного 
общего собрания акционе-
ров и передаче полномочий 
единоличного исполнитель-
ного органа ОАО «Тоболь-
ский речной порт» управ-
ляющей организации. 18 

Почётный гражданин – 
почётный президент  

января 2021-го состоялось 
внеочередное собрание его 
акционеров, которое и при-
няло решение о передаче 
полномочий генерального 
директора управляющей 
организации – обществу с 
ограниченной ответствен-
ностью «Межрегионфлот» 
на последующие три года. 
Утверждены условия дого-
вора передачи полномочий 
единоличного исполнитель-
ного органа ОАО «Тоболь-
ский речной порт». 

В знак признания много-

летнего плодотворного ру-
ководства в должности ге-
нерального директора 19 
января 2021-го Виктор Вла-
димирович Зырин назна-
чен почётным президентом 
ОАО «Тобольский речной 
порт».

С 20 января 2021-го ис-
полнительным директором 
ОАО «Тобольский речной 
порт» от имени управля-
ющей организации ООО 
«Межрегионфлот» назначен 
Сергей Борисович Гнедов.  

俯Тимур ВОЛКОВ

 ” В знак признания многолетнего                                                                           
плодотворного руководства                                 
в должности генерального директора 
19 января 2021-го Виктор Владимирович 
Зырин назначен почётным президен-
том ОАО «Тобольский речной порт» e Виктор Зырин

Эти слова Николай уже 
произносит в дверях. Поте-
ряв на разговор драгоцен-
ное время, ведь впереди 
вызовы или профилакти-
ческие осмотры, он торо-
пится к своим лифтам. На 
передовую.

俯eВера ХОХЛОВА

врезка, справка, фото и т.п.
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Этот комплексный и, по 
словам Алексея Чиркова, 
директора «Центра госу-
дарственных услуг», обще-
человеческий документ, 
вобрал в себя опыт работы 
разных муниципальных 
образований и включает 
все виды деятельности в 
данном направлении, от 
определения мест захоро-
нения и их учёта до запре-
тов и разрешений.

Документ предполагает 
определённые запреты. К 
примеру, нельзя нарушать 

рубрика

Новые правила на последнем пути
Новый порядок содержания и захоронения был представлен экспертами членам 
общественной палаты. Встреча состоялась в администрации города

порядок, повреждать и вы-
капывать зелёные насаж-
дения, выгуливать собак. 
Новое положение вводит за-
прет и на высадку на терри-
ториях погостов деревьев, 
разрешены только кустар-
ники. Эти правила, по сло-
вам Алексея Чиркова, уже 
применяются на Алемасов-
ском кладбище. Оговарива-
ются и параметры могиль-
ных сооружений: высота 
памятника не должна быть 
более 2 метров, а высота 
ограждения допускается не 
больше 70 см. 

Документ также предпо-

лагает гарантированный пе-
речень услуг по погребению, 
который предоставляется 
специализированной служ-
бой (Ремезова, 51) бесплатно.

Погостов в Тобольске шесть. 
Погребения разрешены на 
двух – в Алемасово и в Сум-
кино. 

– Захоронения возможны 
и на других, но при опреде-
лённых условиях – наличие 
свободного места в размере 
5 квадратных метров рядом 
с могилой родственника. 
Если такового места нет, 
то возможно повторное за-
хоронение в эту же могилу, 

но только по прошествии 20 
лет, – информирует заме-
ститель главы города Ген-
надий Зверев. 

– Поскольку в городе нет 
колумбария, разрешено и 
захоронение в могилу близ-
кого родственника урны с 
прахом, – дополняет Алек-
сей Чирков. Он также рас-
сказывает, что с тех пор как 
городские кладбища были 
переданы в собственность 
муниципалитету, за них 
взялись всерьёз: проводит-
ся инвентаризация, идёт 
постепенный переход на 
электронную форму учёта 
захоронений, сносятся ста-
рые, аварийные деревья, на 
Завальном кладбище, (его 
территория более 40 гек-
таров, из них 14 гектаров 
занимают объекты куль-
турного наследия), расчи-
щена большая часть пого-
ста, здесь вывозится снег, 
поставлен пункт охраны.

Крайне важным, по мне-
нию Алексея Чиркова, яв-
ляется и то, что после про-
ведённой инвентаризации, 
если известны фамилия, 
имя, отчество похоронен-
ного, с помощью навигатора 
можно в считанное время 
найти любую могилу. 

В ходе разговора члены 
общественной палаты под-
няли проблемы, относящи-
еся к содержанию кладбищ, 

ритуальным услугам для 
мусульманской части насе-
ления. 

Было решено, что уже в 
ближайшее время положе-
ние «Об организации риту-
альных услуг и содержания 
мест погребения...» обсудят 
с представителями других 
религиозных конфессий, что 
позволит улучшить органи-
зацию погребального дела.

俯eВера ХОХЛОВА

 e Геннадий Зверев и Алексей Чирков

Подождём до весны

Ввод моста через реку Абрамку по временной 
схеме в январе не состоится. Об этом сообщил нашей 
газете заместитель главы города Юрий Вавакин.

Мы уже писали, что выявленные в ходе демонта-
жа 100% разрушения пролётных сооружений, вместо 
ожидаемых 15 %, значительно затормозили проведе-
ние необходимых работ и отодвинули сроки ввода. 

За это время специалисты АО «Тобольскстройме-
ханизация» выполнили большой объём работ . Оста-
лось положить верхний слой асфальтового покрытия, 
а также смонтировать ограждающие конструкции и 
светильники освещения, изготовленные компанией 
«Югор». По словам Юрия Вавакина, технологически 
это можно было сделать и в зимний период, но значи-
тельно увеличило бы стоимость работ.

– Поэтому эти работы мы решили отложить до вес-
ны. Как только в конце апреля заработает асфальто-
бетонный завод, сразу же будут возобновлены ра-
боты уже в капитальном исполнении, – подчеркнул 
заместитель главы города. Он уверен, что в майские 
праздники мост будет открыт.

俯Вера ХОХЛОВА

перейти эту реку


